

## Presse Nationale

### > Politique



#### Visite officielle : Al Sissi à Abidjan, aujourd'hui

Le Chef de l'Etat égyptien et Président de la conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union africaine, Abdel Fattah Al-Sissi, entame, aujourd'hui, un séjour de 48 heures en Côte d'Ivoire. Jeudi, l'on entrera dans le vif du sujet. Il est prévu sur l'agenda des discussions élargies aux délégations, la signature d'accords bilatéraux, un tête-à-tête entre lui et le Chef d'Etat ivoirien et une conférence de presse conjointe.



#### Le Président Ouattara à Yamoussoukro, jeudi

Le Chef de l'Etat Alassane Ouattara, présidera, jeudi 11 avril à Yamoussoukro, la rentrée solennelle du Sénat ivoirien. Le président de l'institution, Jeannot Ahoussou-Kouadio a donné l'information, le 08 avril 2019, lors d'une rencontre à Cocody.



#### Des élections sans heurts souhaitées en 2020

Le directeur de cabinet du Premier Ministre, Koffi Ahoutou Emmanuel, a ouvert hier, à Abidjan, un atelier consacré à la coordination du Mécanisme national d'alerte précoce et de réponse rapide pour prévenir toute violence lors des échéances de 2020 en Côte d'Ivoire. Cet atelier s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Programme «Transition et inclusion politiques (PTI)».



#### L'ambassadeur d'Iran fait ses adieux à la Côte d'Ivoire

L'ambassadeur de la République islamique d'Iran en Côte d'Ivoire, Mansour Shakib Mehr, en fin de mission, a fait ses adieux au Chef de l'Etat Alassane Ouattara. Cette audience a eu lieu, hier 9 avril 2019 à Abidjan-Plateau. Le diplomate a réitéré, à cette occasion, la détermination de son pays à œuvrer au renforcement de la coopération bilatérale entre la Côte d'Ivoire et son pays notamment sur le plan politique, économique et commercial. Notons que c'est le jeudi 16 juillet 2015 que l'ambassadeur Mansour Shakib Mehr a présenté sa lettre de créance au Président Ouattara.

### > Economie



#### Entrepreneuriat féminin : La Côte d'Ivoire abrite le premier sommet régional

La Côte d'Ivoire accueillera, le 17 avril, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, le premier sommet régional de l'initiative de financement en faveur des femmes entrepreneurs (We-fi) d'Afrique de l'Ouest. Organisé par le gouvernement américain par l'entremise de We-fi, en collaboration avec le groupe de la Banque mondiale, la Banque africaine de développement (BAD) et la Banque islamique de développement (BID), l'évènement verra la participation de plusieurs personnalités dont le Président de la République, Alassane Ouattara. Il aura à ses côtés plusieurs personnalités dont la conseillère spéciale du Président des États-Unis, Ivanka Trump.



#### Secteur des Tic : Un protocole d'accord annoncé entre la Côte d'Ivoire et l'Égypte

En marge de la visite officielle que le Président égyptien entame aujourd'hui à Abidjan, le ministre de l'Economie numérique et de la Poste, Claude Isaac Dé, a eu, hier, une séance de travail avec son homologue égyptien, le Dr Amr Sameeh Talaat. « Cette visite est le début de la matérialisation de notre volonté commune de développer dans nos deux pays, main dans la main, le secteur des Tic », a indiqué le ministre égyptien de la Communication et des Tic.



#### Gon Coulibaly à Washington à partir du vendredi

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, conduira du 12 au 14 avril à Washington DC (Etats-Unis) la délégation ivoirienne aux Réunions de printemps de la Banque mondiale et du Fonds monétaire international (FMI). Cette mission intervient dans un contexte de dynamique continue de croissance et de développement du pays depuis 2011. A Washington, le Chef de gouvernement renforcera les acquis de la

coopération avec les responsables du Groupe de la Banque mondiale, du FMI et d'autres partenaires au développement.

## > Société



### IPS-CGRAE : 147 milliards FCFA payés aux bénéficiaires des prestations sociales

L'Institution de prévoyance sociale- Caisse générale de retraite des agents de l'État (IPS-CGRAE) a payé 83 396 bénéficiaires de prestations sociales. Et ce, pour un montant de 147 milliards FCFA en 2018. «Nous avons aujourd'hui 182 employeurs constitués principalement des ministères et des démembrements de l'Etat. Nous comptons 251 250 travailleurs affiliés », a révélé, hier, à Abidjan Siriki Diarrassouba, directeur des études pour la coopération et la communication de l'IPS-CGRAE qui livrait les statistiques de son institution en 2018.



### Lycée d'excellence de Grand-Bassam : L'établissement accueillera ses premiers élèves en septembre prochain

Les travaux du lycée d'excellence de Grand-Bassam avancent. Et même très bien. Le taux de réalisation à ce jour, selon la partie chinoise, est estimé à 60 %.L'établissement ouvrira ses portes dès septembre 2019. C'est un cadre studieux destiné aux 1000 meilleurs élèves du pays.



### Le centenaire de l'OIT célébré jeudi à Abidjan

La Côte d'Ivoire et le Bureau international du travail (BIT), en collaboration avec le patronat et les organisations syndicales de travailleurs, célébreront le centenaire de l'Organisation internationale du travail (OIT), demain jeudi 10 avril 2019, à Abidjan. L'Oit a pour mission de promouvoir la justice sociale, les droits de l'Homme, les droits du travail reconnus internationalement et la paix durable et universelle.

## > Culture



### Duncan présente le testament de Bernard Dadié aux jeunes

Le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan a rappelé le testament que l'écrivain émérite laisse à la jeunesse ivoirienne et africaine. «Le travail. Et après le travail l'indépendance. Et, il faut fuir celui qui n'aime pas le travail». Cette formule est l'un des plus beaux testaments que laisse à notre pays Bernard Dadié, selon le Vice-Président.

## > Sport



### Basket, reconnaissance et remerciements : FIBA Afrique honore des autorités ivoiriennes

Après l'inauguration du Bureau Afrique de FIBA Afrique à Abidjan, le 30 mars 2019, la faïtière du basket-ball continentale a exprimé sa reconnaissance aux autorités ivoiriennes, le 08 avril 2019. Le secrétaire général de la section Afrique de la Fédération internationale de basket-ball (FIBA), Alphonse Bilé, a effectué une tournée auprès des membres du gouvernement et des institutions nationales qui ont contribué à la construction du siège de FIBA à Abidjan.

## Vu sur le Net

## > Politique



### Henri Konan Bédié: « A 73 ans, le PDCI n'a pris aucune ride »

Le Parti Démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA) a célébré ce mardi 9 avril 2019, son 73<sup>e</sup> anniversaire, à la maison du parti, à Abidjan-Cocody. Son président, Aimé Henri Konan Bédié, a profité de ces festivités pour exprimer sa fierté face à la vitalité de sa formation politique. « A 73 ans, le PDCI n'a pris aucune ride », s'est réjoui Konan Bédié. « Je sens bouillonner cette ferveur de 1946 en chacun de vous », a poursuivi le Sphinx de Daoukro, devant le parterre de militants venus écouter les directives de leur mentor.

## > Economie



### Ouverture d'un atelier de formation sur les traités et accords internationaux d'investissements

Le directeur général de l'Économie (DGE), Dr Sain Oguié, a procédé, au nom du ministre de l'Économie et des Finances, à l'ouverture d'un atelier de formation sur les traités et accords internationaux d'investissements. Cet atelier qui s'est ouvert ce mardi 09 avril à l'institut des finances à Bingerville, vise à apporter la réaction appropriée sur les dossiers relatifs aux accords d'investissement. Ainsi 3 jours durant, les agents de la DGE bénéficieront d'une formation en techniques de négociation des accords

## > Société



### Actions gouvernementales : Sidi Touré se lance dans la promotion des actions du gouvernement

Dans le but de promouvoir l'action gouvernementale tout en relevant sur le terrain, les limites de cette action, le Ministère de la Communication et des Médias organise la « Voie du développement ». Première étape, Soubré, dans le Sud-Ouest du pays où le 13 avril prochain, le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, et ses partenaires toucheront du doigt l'impact des politiques sectorielles dans l'énergie, l'agriculture et le développement rural à travers des échanges thématiques puis des visites de terrain dans des villages. (Source : Ministère)



### Presse : De nouvelles lois bientôt vulgarisées et appliquées

L'Autorité Nationale de la Presse (ANP) a organisé un séminaire en vue de la vulgarisation de la nouvelle loi portant régime juridique de la presse, jeudi dernier à Abidjan-Cocody. Cette séance de travail a enregistré la présence du premier responsable de la Communication, le ministre Sidi Touré.



### Eau potable, l'ONEP définit un plan triennal de couverture de 2 655 milliards de Francs

La phase finale de l'élaboration du plan stratégique triennal de l'Office National de l'Eau Potable (ONEP) a eu lieu ce lundi 8 avril à Abidjan. C'est un plan 2019-2021 de 2 655 milliards de Francs CFA qui a sanctionné le séminaire de l'ONEP à Abidjan. Ce, en présence du président du Conseil d'Administration, Louis Habonouan. Sur le montant du financement, 1 900 milliards de FCFA sont à rechercher. Il appartient in fine au Conseil d'Administration d'adopter ce plan.



### Sécurité routière : plus de 3 400 accidents au premier trimestre 2019, 156 morts

Le premier trimestre de l'année 2019 a enregistré 3 443 accidents de la circulation sur l'ensemble du territoire ivoirien, selon le bilan du Groupement des sapeurs pompiers militaires (GSPM). Ceci équivaut à 62,71% du total des interventions effectuées par les secours. En termes de gravité, les accidents de circulation ont causé 156 décès sur un total de 6 262 victimes. 65 incendies de véhicules s'ajoutent à ce bilan.



### Prévisions météorologiques: De fortes pluies avec des vents violents annoncés

Daouda Konaté, directeur de la météorologie nationale, à la Société d'exploitation et de développement aéroportuaire aéronautique et météorologique (SODEXAM) qui, chaque année, produit une note d'information sur les perspectives climatiques probables, annonce des pluies excédentaires en pourcentage sur trois mois. De fortes pluies accompagnées de vents violents. « Il ne faut pas avoir peur, il faut plutôt prendre des dispositions pour se protéger. Nous sommes en saison des pluies, c'est normal qu'il pleuve », explique-t-il.

## Agence de Presse

### > Economie



### Plus de 31 milliards FCFA d'échanges entre la Côte d'Ivoire et l'Egypte en 2018

Les échanges globaux entre la Côte d'Ivoire et l'Egypte, dont le Président Abdel Fattah Al-Sissi entamera, mercredi, une visite de 48 heures à Abidjan, se sont élevés en 2018 à 31,968 milliards de FCFA contre 32,464 milliards de FCFA en 2017, révèle le ministère ivoirien des Affaires étrangères. Dans un document officiel, le ministère des Affaires étrangères rappelle qu'en 2017, l'Egypte était le 50è client et le 35è fournisseur de la Côte d'Ivoire.

### > Société



### La commune de Tabou va bénéficier de 8Km d'extension du réseau hydraulique

La commune de Tabou va bénéficier de huit kilomètres d'extension du réseau hydraulique grâce à l'Etat, pour permettre aux populations locales d'avoir accès à l'eau potable, a annoncé le maire, Julien Klaibé, lors de la 2ème session ordinaire du conseil municipal. « Ces huit kilomètres vont aider à réaliser l'adduction en eau potable de quelques quartiers et villages de la commune de Tabou », s'est réjoui, samedi, M. Klaibé, qui a conseillé aux populations locales de s'abonner massivement à la Société de distribution d'eau en Côte d'Ivoire (SODECI) pour recevoir des factures et participer ainsi au développement local.

### > Culture



## L'ASCAD rend un hommage à Bernard Dadié pour ses actions au profit de la culture africaine

L'Académie des Sciences, des Arts, des Cultures d'Afrique et des Diasporas africaines (ASCAD) a rendu hommage à l'écrivain Bernard Dadié, l'un des illustres "immortels", décédé le 9 mars à l'âge de 103 ans, pour l'ensemble de ses actions au profit du rayonnement de la culture ivoirienne et africaine, lors d'une cérémonie organisée à l'Ecole normale supérieure (ENS). Cette cérémonie d'hommage a servi de cadre, pour les académiciens, de célébrer lundi, les mérites de l'auteur ivoirien, à travers la qualité de ses œuvres.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.